



LAS FISCALIZACIONES DE SEGURIDAD AUMENTARON EN EL TABO.

Carabineros entrega positivo balance del Plan Verano en El Tabo

Un positivo balance preliminar de febrero entregó Carabineros de la Comisaría Temporal de El Tabo, destacando la recuperación de un arma de fuego y el decomiso de cigarrillos de contrabando, bebidas alcohólicas y sustancias ilícitas. El reporte fue dado a conocer por el mayor José Bustamante y el alcalde Alfonso Muñoz, en el marco del cierre del Plan Verano 2025. Según detalló el oficial, en febrero se dispuso de 28

funcionarios para reforzar la seguridad, enfocándose en fiscalizaciones al comercio ambulante, ferias libres y patrullajes mixtos junto a Seguridad Pública. Como resultado, se realizaron controles de identidad, se detuvo a personas por infracciones a la ley de alcoholes y se detectó a individuos con órdenes pendientes.

El mayor Bustamante destacó la coordinación con el municipio. "Hemos tenido

la suerte de trabajar con un buen equipo de funcionarios municipales, quienes nos han prestado todo el apoyo necesario para garantizar la seguridad de las personas y de sus bienes durante el mes de febrero", señaló.

Por su parte, el alcalde Alfonso Muñoz valoró la labor policial y el esfuerzo conjunto con el municipio. "Queremos agradecer y felicitar la disposición de Carabineros en esta tarea

que es altamente demandada por la ciudadanía. Es imposible lograr el éxito absoluto, pero seguiremos haciendo los esfuerzos para que nuestra comuna sea segura", afirmó el jefe comunal.

En la reunión, el jefe comunal adelantó que los antecedentes del balance de seguridad serán parte de la solicitud al Ministerio del Interior para la creación de una Comisaría de Carabineros en El Tabo. 